

18,7 % de médicaments non conformes en Afrique.

Abderrahim DERRAJI - 2018-08-14 09:58:32 - Vu sur pharmacie.ma

Dans une étude publiée dans revue JAMA Network Open, des chercheurs recommandent la mise en place de mécanismes à l'échelle internationale pour garantir la qualité du médicament. Ces recommandations découlent de l'examen des données concernant 265 études menées sur plus de 400 000 échantillons de médicaments et d'une méta-analyse de 96 études qui ont porté, à leur tour, sur près de 68 000 échantillons de médicaments.

Ces chercheurs ont révélé que les médicaments non conformes et contrefaits dans les pays à revenus faibles ou intermédiaires (PRFI) représentent 13,6 %. Ce taux est de 18,7 % en Afrique et de 13,7 % en Asie. Certaines études ayant été prises en considération dans cette méta-analyses ont révélé que 19,1 % des médicaments antipaludiques et 12,4 % des antibiotiques étaient non conformes ou contrefaits.

Les auteurs de cette étude ont exhorté les différents intervenants à mettre en place des normes méthodologiques concernant la prévalence des médicaments non conformes et de mener des études économiques rigoureuses permettant d'évaluer avec exactitude l'étendue du problème pour pouvoir y remédier. Ceci ne peut être garanti que par une collaboration internationale permettant de maîtriser le circuit de distribution. La mise en place d'une réglementation efficace dans les PRFI est primordiale pour faire face à la menace représentée par les médicaments non conformes.